

Fashion for your profession



Regen-/Sommerbekleidung

Rain/Summer Clothing

2016

deutsch | english

Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Hoher Tragekomfort bei sommerlichen Temperaturen

Die Kombination von Hitze und Feuchtigkeit kann das Arbeiten im Freien zu einer Herausforderung machen. Mit der PLANAM Regen und Sommerbekleidung sind Sie optimal geschützt – bei Wind und Wetter.

Durch die große Artikelauswahl sind Sie optimal bei allen Witterungen geschützt. So bleibt Ihr Körper auch bei Regen angenehm trocken. Auch bei gleichzeitiger Hitzeeinwirkung spüren Sie die Vorteile von PLANAM: das atmungsaktive Gewebe sorgt für eine gute Belüftung und ein angenehmes „Arbeitsklima“.

Hochwertige Materialien, strenge Qualitätskontrollen und praktische Ausstattungsdetails – das sind Qualitätsmerkmale von PLANAM, auf die Sie sich auch bei dieser Kollektion verlassen dürfen.

Ob für die Arbeit oder als Freizeitbekleidung – das Wetter spielt dank PLANAM keine Rolle mehr.

Comfort in Summer Temperatures

The combination of high heat and humidity can make working outdoors a challenge. The PLANAM Rain and Summer Clothing Collection offers you optimal protection in any wind and weather.

The wide selection of clothing ensures you stay protected in any weather conditions. Your body stays pleasantly dry and comfortable even when it rains. If you are exposed to heat at the same time, you can feel the benefits that PLANAM offers: the breathable material allows ample ventilation, creating a pleasant "working atmosphere".

High-quality materials, stringent quality control and practical features – this collection has everything that speaks for the quality of PLANAM products: quality you can trust.

Regardless of whether you're at work or at play, PLANAM makes sure the weather doesn't matter anymore.

006	Aqua Regenanzug Aqua Rainsuit	012	Monsun Hose Monsun Trousers
007	Aqua Regenoverall Aqua Rain Overall	004	River Jacke River Jacket
028	Chipmunk Fleece Jacke Chipmunk Fleece Jacket	030	Shade Jacke Shade Jacket
018	Chuck Softshell Jacke Chuck Softshell Jacket	016	Splash Jacke Splash Jacket
020	Cube Softshell Jacke Cube Softshell Jacket	014	Sommer Weste Summer Vest
008	Cyclone Jacke Cyclone Jacket	024	Twilight Softshell Jacke Twilight Softshell Jacket
022	Eclipse Damen Softshell Jacke Eclipse Women's Softshell Jacket	026	Unit Damen Softshell Jacke Unit Women's Softshell Jacket
010	Monsun Jacke Monsun Jacket		



Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

River Jacke River Jacket

Bewegungsfreiheit trifft auf Funktionalität. Atmungsaktiv, wasserabweisend, 2 eingesetzte Seitentaschen, 1 Brusttasche rechts mit Reißverschluss, mit Klettband verstellbare Ärmelbündchen, Frontreißverschluss am Kinn hinterlegt, 1 Innentasche mit Reißverschluss, verstellbarer Kordelzug im Bund, abnehmbare Kapuze mit Einstellmöglichkeiten.

Freedom of Movement Meets Functionality. Breathable, water-repellent, 2 side welt pockets, 1 breast pocket on the right with zip, cuffs adjustable with Velcro, front zip extends up to the chin, 1 inner pocket with zip, waistband adjustable with cord, removable hood that can be adjusted.



Obermaterial

Oberware: 100 % Polyester

TPU Membrane

Unterware: 100 % Polyester

Jersey

Futter: 100 % Polyester

Größen: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL - 4XL

Outer shell

Outer fabric: 100 % polyester

TPU-membrane



Inner fabric: 100 % polyester

Jersey

Lining: 100 % polyester

Sizes: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL - 4XL

Farben Colours

	royalblau royal blue	1415
	schwarz black	1416



Aqua Regenanzug Aqua Rainsuit

Das ideale Set bei plötzlichem Regen. Bestehend aus Jacke und Hose in einer handlichen Tasche verpackt. Wasserdicht, PVC-beschichtet, Nähte hinterklebt.

Jacke: 2 seitliche Taschen jeweils durch eine Patte verschlossen. Kapuze im Kragen, Reflexbiesen am Übergang der Raglanärmel, Bundweitenverstellung, Netzfutter im Nacken-/Schulterbereich.

Hose: Gummizug im Bund, Taschendurchgriffe, Fußweite verstellbar.

The ideal set for sudden rain. Consisting of a jacket and trousers packed in a handy pouch. Waterproof, PVC coated, glued seams.

Jacket: 2 side pockets each closed with a flap. Hood in collar, reflective piping on raglan shoulders, adjustable waist, mesh lining in the neck-shoulder area.

Trousers: elastic in the waistband, reach-through pockets, adjustable foot widths.

Oberstoff: 100 % Polyester

PVC-beschichtet

Teilfutter: 100 % Nylon

Netzfutter

Größen: S - M - L - XL - XXL - XXXL

Outer fabric: 100 % polyester

PVC coated

Lining: 100 % nylon

mesh lining

Sizes: S - M - L - XL - XXL - XXXL



Farben Colours



marine navy

1406



Aqua Regenoverall Aqua Rain Overall

Tasche auf und trocken bleiben. In einer handlichen Tasche verpackt. Wasserdicht, PVC-beschichtet, Nähte hinterklebt, 2 seitliche Taschen im Oberteil jeweils durch eine Patte verschlossen, Kapuze im Kragen, Reflexbiesen am Übergang, Raglanärmel, Gummizug im Bund, Netzfutter im Nacken-/Schulterbereich, Fußweite verstellbar.

Open the bag and stay dry. Packed in a handy pouch. Waterproof, PVC coated, glued seams, 2 side pockets in the top each closed with a flap, hood in collar, reflective piping on raglan shoulders, adjustable waist, mesh lining in the neck-shoulder area, adjustable foot widths.

Oberstoff: 100 % Polyester

PVC-beschichtet

Teilfutter: 100 % Nylon

Netzfutter

Größen: S - M - L - XL - XXL - XXXL

Outer fabric: 100 % polyester

PVC coated

Lining: 100 % nylon

mesh lining

Sizes: S - M - L - XL - XXL - XXXL



Farben Colours



marine navy

1448



Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Cyclone Jacke Cyclone Jacket

Gut geschützt bei Nässe. Wasserdicht, Nähte getaped, 2 seitliche Taschen mit Reißverschluss, 2 Brusttaschen mit Patte und Klettverschluss, 2 Dokumententaschen mit Reißverschluss, Bundweitenverstellung mit Kordelzug, Ärmelbündchen mit Klettverschluss verstellbar, einrollbare Kapuze im Kragen, Frontpatte mit Druckknöpfen, Reißverschluss am Kinn hinterlegt, 1 Innentasche links, Handytasche innen.

Well protected against dampness. Waterproof, taped seams, 2 side pockets with zip, 2 breast pockets with flaps and Velcro fasteners, 2 document pockets with zip, elasticised waist with drawstring, adjustable cuffs with Velcro fasteners, roll-up hood in collar, front flap with studs, zip placed at the chin, 1 interior pocket on the left, interior pocket for a mobile.

Oberstoff: 100 % Polyester

PVC-beschichtet

Futter: 100 % Polyester

Netzfutter

Größen: S - M - L - XL - XXL - XXXL

Outer fabric: 100 % polyester

PVC coated

Lining: 100 % polyester

mesh lining

Sizes: S - M - L - XL - XXL - XXXL



Farben Colours

	schwarz black	1490
	grau grey	1492

Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Monsun Jacke Monsun Jacket

Regen? Na und? Atmungsaktiv, wasserdicht, Nähte hinterklebt.
 2 seitliche Taschen mit verdecktem Reißverschluss, 1 Brusttasche mit Reißverschluss, Reflexbiesen als Applikationen, 1 Innentasche, 1 Handytasche, einrollbare Kapuze im Kragen, verstellbare Ärmelbündchen mit Gummizug, Kordelzug im Saum.

It's raining? So what! Breathable, waterproof, glued seams.
 2 side pockets with covered zip, 1 breast pocket with zip, reflective piping, elastic insert tucks as applications, 1 inner pocket, 1 mobile phone pocket, roll-up hood in collar, cuffs adjustable with elastic, drawstring in seam.

Oberstoff: 100 % Polyester
 Ripstop, PLANAM-TEX beschichtet
 Futter: 100 % Polyester
 Netzfutter
 Größen: S - M - L - XL - XXL - XXXL
 Outer fabric: 100 % polyester
 ripstop, PLANAM-TEX coated
 Lining: 100 % polyester
 mesh lining
 Sizes: S - M - L - XL - XXL - XXXL



Farben Colours

	schwarz black	1470
	marine navy	1471
	grau grey	1472
	grün green	1473
	orange orange	1474

Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Monsun Hose Monsun Trousers

Trocken arbeitet es sich besser. Atmungsaktiv, wasserdicht, Nähte hinterklebt, 2 Beuteltaschen mit Reißverschluss, 1 Gesäßtasche mit Reißverschluss, Reflexbiesen als Applikationen, elastischer Einsatz im Bund mit Kordelzug, Fußweitenverstellung mit Klettverschluss, Reißverschluss am Unterschenkel.

You can work better when you are dry. Breathable, waterproof, glued seams, 2 pouch pockets with zip, 1 hip pocket with zip, reflective piping, elastic insert in waistband with drawstring, adjustable foot widths with hook and loop fastener closure, zip on lower thigh.

Oberstoff: 100 % Polyester
 Ripstop, PLANAM-TEX beschichtet
 Futter: 100 % Polyester
 Netzfutter
 Größen: S - M - L - XL - XXL - XXXL
 Outer fabric: 100 % polyester
 ripstop, PLANAM-TEX coated
 Lining: 100 % polyester
 mesh lining
 Sizes: S - M - L - XL - XXL - XXXL



Farben Colours

	schwarz black	1480
	marine navy	1481
	grau grey	1482
	grün green	1483
	orange orange	1484

Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Sommer Weste Summer Vest

Tragekomfort mit „Klimaanlage“. Frontreißverschluss, 2 Seitentaschen, links 2 Brusttaschen (als Handytaschen nutzbar) und rechts 1 Brusttasche, als Koffertasche mit Patte und Klettverschluss, 4 große, seitlich eingesetzte Beuteltaschen (2 mit Reißverschluss), links 1 Innentasche mit Reißverschluss, Aufhänger im Kragen.

Air conditioned comfort. Front zip, 2 side pockets, 2 left breast pockets (can be used as a mobile phone pocket) and 1 right breast pocket as pockets with flap and hook and loop fastener closure, 4 large set-in pouch pockets (2 with zips), 1 left inner pocket with zip, hanging loop in collar seam.

Oberstoff: 65 % Polyester, 35 % Baumwolle

Größen: S - M - L - XL - XXL - XXXL

Outer fabric: 65 % polyester, 35 % cotton

Sizes: S - M - L - XL - XXL - XXXL

Farben Colours



schwarz black

1410



marine navy

1411



Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Splash Jacke Splash Jacket

Atmungsaktiv, wasserdicht, Nähte hinterklebt, wasserdichte Reißverschlüsse, 2 eingesetzte Seitentaschen, 1 Brusttasche rechts, mit Klettband verstellbare Ärmelbündchen, Frontreißverschluss am Kinn hinterlegt, 1 Innentasche mit Reißverschluss, verstellbarer Kordelzug im Bund, Kapuze mit Schirm und Einstellmöglichkeiten.
Breathable, waterproof, sealed seams, waterproof zips, 2 patch side pockets, 1 breast pocket on right, adjustable Velcro cuffs, front zip with chin guard, 1 inner pocket with zip, adjustable drawstring waist, adjustable hood with visor.

Oberstoff: 100 % Nylon
PLANAM-TEX beschichtet
Futter: 100 % Polyester
Größen: S - M - L - XL - XXL - XXXL
Outer fabric: 100 % nylon
PLANAM-TEX coated
Lining: 100 % polyester
Sizes: S - M - L - XL - XXL - XXXL



Farben Colours

	blau/grau blue/grey	1495
	grün/grau green/grey	1496
	stone/grau stone/grey	1497



Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Chuck Softshell Jacke Chuck Softshell Jacket

Wetter-Allrounder. Atmungsaktiv, wasserabweisend, winddicht, 2 seitliche Einschubtaschen mit Reißverschluss, Frontreißverschluss hinterlegt, verstellbare Ärmelbündchen, verstellbarer Kordelzug im Bund, abnehmbare Kapuze mit Einstellmöglichkeiten.

Weather all-rounder. Breathable, water-repellent, windproof, 2 side pockets with zip, front zip closure with backing, adjustable cuffs, adjustable drawstring waist, adjustable and removable hood.



Oberstoff: 94 % Polyester, 6 % Elasthan

TPU Membrane, Softshell

Größen: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Outer fabric: 94 % polyester, 6 % elastane

TPU-membrane, softshell

Sizes: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Farben Colours



grün green

3730



blau blue

3731



Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Cube Softshell Jacke Cube Softshell Jacket

Chic und leicht. Atmungsaktiv, wasserabweisend, winddicht, 2 seitliche Einschubtaschen mit Reißverschluss, 1 Brusttasche links mit Reißverschluss, Frontreißverschluss hinterlegt, verstellbare Ärmelbündchen, verstellbarer Kordelzug im Bund, Kapuze mit Einstellmöglichkeiten.

Chic and light. Breathable, water-repellent, windproof, 2 patch side pockets with zip, 1 breast pocket on left with zip, front zip guard, adjustable cuffs, adjustable drawstring in waist, adjustable hood.



Oberstoff: 96 % Polyester, 4 % Elasthan

Softshell

Kontrastgewebe: 94 % Polyester, 6 % Elasthan

Softshell

Größen: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Outer fabric: 96 % polyester, 4 % elastane
softshell

Contrasting fabric: 94 % polyester, 6 % elastane
softshell

Sizes: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Farben Colours

	schwarz black	3700
	schiefer slate	3701



Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Eclipse Damen Softshell Jacke Eclipse Women's Softshell Jacket




Für Arbeit und Freizeit. Atmungsaktiv, wasserabweisend, winddicht, 2 seitliche Einschubtaschen mit Reißverschluss, Frontreißverschluss hinterlegt, verstellbarer Kordelzug im Bund, tailliert, Kontrastfarbe im Taillienbereich.

For work and leisure. Breathable, water-repellent, windproof, 2 side pockets with zips, front zip closure with backing, adjustable drawstring waist, fitted waist, contrasting colour in waist area.



Oberstoff: 100 % Polyester
TPU Membrane, Softshell
Größen: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL
Outer fabric: 100 % polyester
TPU-membrane, softshell
Sizes: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Farben Colours

	beere berry	3715
	schwarz black	3716
	türkis turquoise	3717



Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Twilight Softshell Jacke Twilight Softshell Jacket

Für ein optimales Körperklima und Regenschutz. Atmungsaktiv, wasserabweisend, winddicht, 2 verdeckte seitliche Taschen mit Reißverschluss, 1 Brusttasche rechts mit Reißverschluss, Reflexbiesen vorne, auf dem Rücken sowie im Schulterbereich und an den Armen, Reißverschluss am Kinn hinterlegt, Bundweitenverstellung mit Kordelzug.

For a perfect body climate and rain protection. Breathability, water-repellent, windproof, 2 hidden side pockets with zip, a breast pocket on the right with zip, reflective piping on the front, the back and on the shoulders and arms, zip placed at the chin, elasticised waist with drawstring.

Oberstoff: 96 % Polyester, 4 % Elasthan
Softshell

Sicherheitsausstattung: Reflexbiesen

Größen: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Outer fabric: 96 % polyester, 4 % elastane
softshell

Safety feature: reflective piping

Sizes: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL



atmungsaktiv breathable



winddicht windproof

Farben Colours

	schwarz black	3450
	marine navy	3451



Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Unit Damen Softshell Jacke Unit Women's Softshell Jacket

Modern und praktisch. Atmungsaktiv, wasserabweisend, winddicht, 2 seitliche Einschubtaschen mit Reißverschluss, Frontreißverschluss hinterlegt, alle Reißverschlüsse sind reflektierend und wasserdicht, verstellbarer Kordelzug im Bund, tailliert, Kapuze mit Verstellmöglichkeiten, Ärmel mit Daumenschlaufe.

Modern and practical. Breathable, water-repellent, windproof, 2 side slit pockets with zip closure, front zip closure with backing, all zip closures are reflective and waterproof, adjustable drawstring waist, tailored fit, adjustable hood, sleeves with thumbhole.



Obermaterial

Oberware: 94% Polyester, 6% Elasthan

TPU-Membrane

Unterware: 100% Polyester

Fleece

Größen: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Outer shell

Outer fabric: 94% polyester, 6% elastane

TPU-membrane

Inner fabric: 100% polyester

Fleece

Sizes: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Farben Colours



schwarz/rot black/red

3735



schiefer/rot slate/red

3736



Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Chipmunk Fleece Jacke Chipmunk Fleece Jacket

Hart im Nehmen – weich auf der Haut. Wind- und wasserabweisend, High-Tech-Fleece, 2 seitliche Einschubtaschen mit Reißverschluss, 1 Brusttasche rechts mit Reißverschluss, Frontreißverschluss hinterlegt, verstellbarer Kordelzug im Bund, Kontrastfarbe am Kragen, weiches leichtes Fleece.

Hard-wearing but soft on the skin. Wind- and water-repellent, high-tech fleece, 2 side pockets with zips, 1 chest pocket on right with zip, front zip closure with backing, adjustable drawstring waist, contrasting colour on collar, soft, lightweight fleece.

Oberstoff: 100 % Polyester

Fleece

Größen: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Outer fabric: 100 % polyester

Fleece

Sizes: XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Farben Colours

	schlamm/hellgrau silt/light grey	3710
	marine/hellgrau navy/light grey	3711
	hellgrau/schlamm light grey/silt	3712






Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing

Shade Jacke Shade Jacket

Innen und außen kuschelig. Zwei seitliche Einschubtaschen mit Reißverschluss, Frontreißverschluss hinterlegt, Farbe meliert.
Cosy inside and out. Two side slit pockets with zip closure, front zip closure with backing, mottled colour.

Obermaterial
Oberware: 65 % Baumwolle, 35 % Polyester
Unterware: 100 % Polyester
Fleece
Größen (unisex): XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL
Outer shell
Outer fabric: 65 % cotton, 35 % polyester
Inner fabric: 100 % polyester
Fleece
Sizes (unisex): XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

Farben Colours

	grau/schwarz grey/black	3740
	blau/schwarz blue/black	3741
	schwarz/grau black/grey	3742



Regen-/Sommerbekleidung Rain/Summer Clothing



Druck-Patch-Service Print-patch service

Ihr Logo, Ihr Slogan werden ganz nach Wunsch professionell und haltbar aufgedruckt.

Your logo, your slogan can be printed professionally and durably to your requirements.



Stickerei-Service Embroidery service

Für einen seriösen Auftritt bietet die Stickerei viele individuelle Möglichkeiten.

Embroidery offers many individual options for a respectable, professional image.



Tagesaktueller Versand Daily deliveries

Bestellungen, die bis 12.00 Uhr eingehen, werden noch am gleichen Tag verschickt. Orders received by 12 noon will be dispatched the same day.

Arbeitskleidung mit Anziehungskraft!

Mit der Erfahrung von über 25 Jahren hat sich PLANAM als führender Anbieter für Arbeitskleidung am Markt etabliert. Und das hat gute Gründe: Hochwertige Qualität und innovative Produkte garantieren ein Optimum an Sicherheit und Tragekomfort. Der modische Chic sorgt für gutes Aussehen und hinterlässt einen guten Eindruck am Arbeitsplatz. Die ostwestfälische Zuverlässigkeit und die ständige Verfügbarkeit von mehr als 3 Mio. Bekleidungsstücken stellen ein Höchstmaß an Service und Lieferfähigkeit sicher.

PLANAM Arbeitsschutz- und Freizeitbekleidung erhalten Sie ausschließlich über den qualifizierten Fachhandel, denn nur hier bekommen Sie eine kompetente Beratung und fachkundige Empfehlungen in Bezug auf die richtige Kleidung für das jeweilige Berufsfeld.

Workwear with appeal!

With more than 25 years' experience behind it, PLANAM is now established as the market's leading supplier of workwear. And not without good reason: top quality and innovative products guarantee a high standard of safety, wearability and comfort. The fashionable styling creates a good image and leaves a good impression at work. The East Westphalian dependability and the constant availability of more than 3 million items of clothing ensure a high standard of service and supply.

PLANAM protective workwear and outdoor clothing can only be purchased from qualified specialty retailers in order to ensure that you are competently advised and receive expert advice on the right clothing for each field of work.

Ihr PLANAM Fachhändler Your PLANAM specialist dealer